

8. 11. 40 Vereintester über Freun.

"In schlage im Buch von Kinder, Tiere und erwachsenen Menschen" Seite 105 auf:
"und unser Leben hat einen Riss ... dann erheben sich Begegnungen."

Begegnungen, sonst nichts"

Als wir im vorigen Jahre das Mutterhaus übernahmen, wurden auch zwei deutsche Schäferhunde unser, ein neunjähriges Mutter und ihr vierjähriger Sohn. Wir begannen uns gegenseitig zu lieben und nahmen die Mutter im Herbst mit auf die Hohenwarte. Mein "Eli" liebte Spring, sie wurde mein beständiger Begleiter, mein liebster Kamerad. Sie war gewöhnlich im Freien zu wohnen und war nicht zu bewegen in das Haus einzutreten. Kam ich aber heraus und rief: Spring gehen wir spazieren? verstand sie sofort den Ton der Worte, sprang mir bellend an ins Gesicht, was toller toller Freude. Sagte ich in ruhigen Tönen, ich kann Spring nicht mit nehmen, ließ sie traurig den Kopf hängen und rief mir die große Thür zu. Sie kam nach. Natürlich ich sie, zweimal im Tag, immer auf längere Spaziergänge mit, sollte sie uns nicht herum, sondern mir kleine Dinge, die ich ihm zum Apportieren werfen wollte. Das Tier war ein Feind meines Friedens, es war auffallend rotbraun, fuchsbraun mit rosafarbenem Kopf und einem zuckenden Gesichtsausdruck - herliche Coquetterien. Vor 3 Wochen zeigten sich Verdauungsstörungen, Appetitlosigkeit.

Der auf constante Bergstürze und Kriecherkrankung, gab großartig, weitere Tage wechselen mit müdigkeit.

In der letzten Woche ruhete der Hund an und die ersten Worte gings auf. Nun wieder eine heitere Unterbrechung machte uns Hoffnung - Eis zerangt & aufgezogen und Wassertritt constatierte. Wie begannen das "Riss" zu alten. Woellane gestern das Haus um der Beerdigung eines Freunden beiwohnen. Die Kinder schauten unsere Richtung vom Hof, der ihm mit einer Morphiuminsuffizienz ins Seinseits hinüber nicht. Bei meinem eingeschoben Raum mein Hund noch auf mich zu, müde, traurig sah er mich an, rieb mir die große Thür zu. Ich habe keine Faust um ihn nicht mehr.

Unser Leben hat einen Riss bekommen. Dreie Gallin hat selbst geweint als ihn das alte verendete, bei, noch jung, Kamerad mit beherrschte. Ich bin alle.

Gleichklang der Leidet. Begegnet

M. Janczak

